

Antrag  
des  
**Verkehrs-Ausschusses**

über den Antrag der Abgeordneten Wiesinger, Hundsmüller, Pfister, Razborcan, Mag. Renner, Rosenmaier, Mag. Samwald, Mag. Scheele, Schindele, Schmidt, Mag. Suchan-Mayr, Weninger und Windholz, MSc betreffend Waldviertelroute schließen – Transithölle durch Holztransporte beenden

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die Landesregierung wird im Sinne der im Ausschuss abgeänderten Antragsbegründung aufgefordert,

1. die im Kompetenzbereich des Landes liegenden Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung sowie zur Schonung des Klimas umgehend zu setzen sowie
2. im Bereich der Bundeskompetenzen an die Bundesregierung heranzutreten und darauf hinzuwirken, dass diese die erforderlichen Maßnahmen im Sinne der leidgeprüften Bevölkerung rasch setzt.“

Razborcan  
Berichterstatter

Dorner  
Obmann